

17.07.2018

Schuldnerberatungsstelle eingeschränkt erreichbar

Die Schuldner- und Insolvenzberatungsstelle der Stadt Ludwigshafen ist ab sofort bis voraussichtlich Anfang November 2018 nur mit einer Fachkraft besetzt. Beratungstermine für die Durchführung eines Verbraucherinsolvenzverfahrens (auch als Privatinsolvenzverfahren bezeichnet) sind für das laufende Jahr bereits restlos vergeben. Selbstverständlich besteht jedoch die Möglichkeit bei Krisensituationen, wie einer Konto- oder Lohnpfändung, aber auch zur Ausstellung einer Bescheinigung für die Eröffnung eines Pfändungsschutzkontos die Schuldnerberatungsstelle im Stadthaus Nord am Europaplatz spontan zu deren Öffnungszeiten aufzusuchen. Diese sind montags bis donnerstags von 9 bis 12 Uhr und von 13.30 bis 15 Uhr, freitags von 9 bis 12 Uhr.

Die Stadt Ludwigshafen bedauert, aktuell keine weiteren Termine für die Durchführung eines Insolvenzverfahrens anbieten zu können und bittet potenzielle Klientinnen und Klienten um Verständnis.